



**MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA AL
PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA DE FECHA 26 DE
NOVIEMBRE DE 2014 SOBRE LA CONSTITUCION DE LA MESA DE
CONTRATACION**

Tal y como ya expresamos en la enmienda presentada al punto primero del Pleno de octubre pasado el Grupo Municipal Centrista considera que la mesa de contratación debe estar abierta a la participación de los representantes de los grupos políticos y, por tanto, de los ciudadanos en aras a una mayor transparencia y conocimiento de los criterios utilizados en el proceso de adjudicación, sin pretender que decidan pero sí que conozcan paso a paso la actividad de la misma y puedan obtener en consecuencia una información completa y directa de los procedimientos durante su tramitación.

De la misma forma, pensamos que la mejor forma de asegurar esa transparencia en los procesos de contratación empezaría por poner a disposición de todos los grupos políticos los pliegos de condiciones que se elaboren y no solo, como se hace en la actualidad, el expediente completo cuando ya se ha contratado y ya no hay posibilidad de debatir los contenidos o los sistemas de valoración aplicados.

Por todo ello se presenta la siguiente

MOCIÓN

Solicitamos que este Pleno apruebe que, por un lado, a las mesas de contratación asista un concejal por cada fuerza política representada en el Pleno, sin voto, pero con voz, que pueda por tanto requerir aclaraciones, contrastar criterios y formar una mejor opinión sobre la motivación de la propuesta de adjudicación.

Y por otro lado, que los proyectos de pliegos de condiciones sean estudiados antes de su aprobación por la Comisión de Vigilancia de la Contratación u otra que se decida.

Mercedes Pedreira De Vivero
Portavoz Del Grupo Municipal Centrista.